



## La Usal impulsa la participación de empresas y entidades en licitaciones internacionales

La experta Amparo Ares ofreció ayer una sesión sobre esta oportunidad de negocio para los emprendedores con sede en el parque científico

:: JORGE HOLGUERA/ WORD

**SALAMANCA.** En su afán por favorecer el desempeño de su trabajo al emprendedor, siempre por el camino más próximo a la excelencia, la Universidad de Salamanca ha puesto en marcha un nuevo servicio para facilitar la participación de las empresas y entidades instaladas en el Parque Científico situado en Villamayor de Armuña, en las licitaciones internacionales, que se pone en marcha dentro de la iniciativa dentro del proyecto Welcome.

En aras de dar a conocer este nuevo servicio, Amparo Ares, experta en este mundo de las licitaciones internacionales, se encargó ayer de impartir la sesión de trabajo 'Licitaciones Internacionales: Una Oportunidad de Negocio para las empresas'.

Previamente, Juan Manuel Corchado Rodríguez, vicerrector de Investigación y Transferencia de la Universidad de Salamanca se encar-



Juan Manuel Corchado presenta la jornada de ayer, a cargo de Amparo Ares. :: JORGE HOLGUERA

gó de dar a conocer este servicio, puesto a disposición de las empresas y entidades a las que la Universidad de Salamanca facilita su andadura en el Parque Científico y Tecnológico.

En primer lugar aludió al poten-

cial de posibilidades que ofrecen las licitaciones internacionales, que en ocasiones pueden demandar, «temas de auditoría, de implantación de sistemas de calidad, de asesoramiento a nivel de ingeniería...», puso como ejemplo. Consideró que las

ofertas son muy amplias. Se trata de una oportunidad de negocio más. Desde la Usal se trata de «facilitar a las empresas, el concurrir a cualquiera de estas demandas internacionales». Esta es una nueva propuesta de la Universidad de Salamanca que

trata de facilitar este difícil trámite. Para ello cuentan con Amparo Ares, especialista en estos trámites, «cuyos conocimientos, pondrá a disposición de vosotros», comentó Corchado al auditorio formado por emprendedores interesados en este nuevo servicio, gratuito en las primeras etapas.

### Experiencia

La experiencia de Amparo Ares en este mundo de las licitaciones internacionales será la mejor herramienta que la Universidad de Salamanca pondrá a disposición de los empresarios y entidades que quieran optar a estas demandas por parte, principalmente de entidades de otros países.

Corchado, consideró que con este servicio, que por un lado, es para aportar los conocimientos que ya posee Amparo para adelantar estos trámites, con el fin, por otro lado, de aumentar las posibilidades de éxito. En este sentido, Corchado puso un ejemplo de la trayectoria de Amparo Ares junto a la universidad en este tipo de licitaciones, a la que quiere que se sumen las empresas del Parque Científico.

Juan Manuel Corchado, explicó que, en líneas generales las licitaciones internacionales se componen de dos etapas. Una de presentación y otra en la que, las empresas más aptas son seleccionadas. En esta primera fase se proporciona este servicio gratuito; En la segunda, Almudena Ares ha pactado unos precios por debajo de mercado, si desean continuar con su apoyo.